



## DEKRANAS KOTA YOGYA GELAR PAMERAN Targetkan Pertumbuhan Transaksi 30 Persen

**YOGYA (KR)** - Dewan Kerajinan Nasional (Dekranas) Kota Yogyakarta akan menggelar pameran 'Kreasi Istimewa Jogja Untuk Indonesia' mulai Rabu - Minggu (14-18/11) di Atrium Utama Malioboro Mall. Pameran ini mengusung berbagai produk kerajinan dari Yogya yang berkualitas.

Menurut Ketua Dekranasda Kota Yogyakarta Hj Tri Kirana Muslidatun SPSi pameran yang sudah kedelapan kali digelar ini merupakan bentuk komitmen untuk memajukan usaha kerajinan. Pameran diikuti para perajin yang memiliki produk berkualitas, kontinuitas produksi serta memiliki keinginan untuk maju.

Tri Kirana menjelaskan Dekranas selama ini berperan sebagai fasilitator, inisiator sekaligus membuka jaringan informasi dan komunikasi dengan berbagai kalangan. Hal ini akan mengoptimalkan usaha di bidang kerajinan sehingga akan mendorong perekonomian serta menambah PAD.

"Salah satu bentuk fasilitasi Dekranas adalah menyelenggarakan pameran. Selama ini, pameran yang dilaksanakan di Malioboro Mall selalu sukses. Pada tahun 2009 transaksi penjualan mencapai



*Pengurus Dekranas Kota Yogyakarta di ruangan direksi, kemarin.*

Rp 128 juta dan pada tahun 2010 menjadi Rp 240,9 juta. Sedangkan pada tahun 2011 dari target Rp 350 juta mencapai Rp 522,5 juta dan tahun ini bisa meningkat 30 persen," katanya saat bertemu dengan Direktur Utama PT BP *Kedaulatan Rakyat* dr Gun Nugroho Samawi didampingi Wakil Pemimpin Redaksi *SKH KR* Drs Ronny Sugiantoro V SE MM, Kabag Promosi *KR S Prihartini* dan General Manager Marketing Communication (Marcom) *KR* Drs Widyo Suprayogi di ruang direksi, Kamis (8/11).

Sementara itu, Ketua Panitia Pameran dan Wakil Ketua Dekranas Kota Yogyakarta, Hj Yani Imam

Priyono menuturkan dengan pameran, Dekranas telah memberikan ruang bagi produsen, perajin binan pemerintah atau swasta untuk mempromosikan produknya. Bahkan, berharap bisa terjadi kontak dagang karena pameran diisi puluhan stand seperti kerajinan batik, perak hingga olahan sampah.

"Kami berharap kegiatan ini dioptimalkan oleh para peserta dan memperoleh hasil memuaskan. Imbas positif lainnya bisa meningkatkan gairah produksi dan meningkatkan pendapatan para perajin terutama mampu menyerap tenaga kerja lebih banyak," tandas Hj Yani.

(\*26)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. TP. PKK/ Dekranasda			

Yogyakarta, 22 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005